3歳児 りす組だより 12月 おもちつき会



りす組のおもちつき





『きね』って おもいね。

おもち、やわらか~い

りす組の保育室で、段ボールの『きねとうす』でおもちつきをしました。

「よいしょ、よいしょ」とみんなで掛け声をかけて、餅をついている友達を応援しました。みんなで餅をついた後は、タオルの餅を触って、「やわらか~い」。ゆき組との『おもちつき会』を楽しみにしていました。

おもちつき会

ゆき組の子ども達が、本物の『きねと石うす』で おもちついているのを見て、「りす組もおもちつきし たね。」「いっしょや!!」と話しており、ゆき組が おもちをつく姿を見て、「よいしょ!!よいしょ」と みんなで掛け声をかけて、応援しました。





よいしょ!! よいしょ!











おもちつき会

餅米と白米を見て、「白だけど色が違う」と、色の違いに気付いていました。蒸した餅米を見た子ども達からは、「こ飯みたい!!」「ご飯の匂いがする。」と、わくわく♡お餅つきが始まると、「早くお餅にならないかな~。」と、言いながらお餅をつくタイミングにあわせて「よいしょ」の掛け声や拍手で応援をしていました。つきたてのお餅が「びよ~ん」とのびると大喜びの子ども達。 お餅の温かく柔らかい感触を楽しみました。







